



Carmen Maura

Nace en Madrid en 1945. Trabaja en teatro y vodevil. Se inicia en el cine en los años setenta y termina la década actuando en las películas de Fernando Colomo *Tigres de Papel* (1977) y *¿Qué hace una chica como tú en un sitio como este?* (1978), comedias emblemáticas de la transición, así como en las primeras películas de Almodóvar a comienzos de los ochenta, convirtiéndose en *chica Almodóvar*. Su interpretación en *Mujeres al borde de un ataque de nervios* (1988) le da fama internacional y en 1988 recibe el Premio Nacional de Cinematografía. Desde entonces trabaja principalmente con directores europeos.